

# RILIS NASIONAL

## Festival Pramuka Raimuna Tingkat SMA Dari 6 Daerah di Jawa Timur

Siswandi - [JEMBER.RILISNASIONAL.COM](https://www.jember.rilisnasional.com)

Jul 26, 2023 - 07:42



JEMBER- Bupati Jember IR.H.Hendy Siswanto, ST.IPU meresmikan langsung Festival Pramuka Raimuna, Selasa sore 25 Juli 2023. Festival Pramuka Raimuna ini dilaksanakan di halaman Jember Sport Garden (JSG), dan diikuti oleh beberapa Sekolah Menengah Atas (SMA) dari 6 daerah di Jawa Timur.



Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan bahwa Festival Pramuka Raimuna ini merupakan salah satu rangkaian dari peringatan Hari Koperasi Nasional ke 76 tingkat Provinsi Jawa Timur. Dalam pembukaan Festival tersebut dihadiri oleh ketua Kwarda Pramuka Provinsi Jawa Timur, Kakak Arum Sabil Beliau merupakan bagian dari pengurus Kwarcab Jember, Pejabat Bakorwil V, serta pejabat Pemkab Jember.

“tujuan dari kegiatan ini adalah mendorong generasi penerus bangsa dalam menggerakkan kehidupan berkoperasi yang merupakan gerakan gotong royong dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” ujar Bupati Hendy Siswanto. Bupati Hendy Siswanto berharap agar para penggerak Pramuka nantinya ketika sudah kembali ke masyarakat dapat memberikan manfaat yang lebih, dalam bidang ekonomi.

Selain itu kegiatan tersebut memberi manfaat bagi diri mereka sendiri, salah satu contohnya adalah memiliki jiwa kemanusiaan yang tinggi, dan meningkatkan jiwa kewirausahaan dalam diri masing-masing. Jika para penggerak Pramuka memiliki jiwa kewirausahaan dan jiwa kemanusiaan dan dilakukan secara ikhlas dan konsisten maka akan berdikari dalam perekonomian sehingga memberikan manfaat yang banyak bagi masyarakat umum.



Perlu diketahui bahwa Koperasi merupakan wujud nyata dari demokrasi ekonomi, dari pelaksanaan perekonomian yang berdasarkan asas kekeluargaan sesuai amanat Undang-undang Dasar. Karena untuk menjadi pengusaha butuh kemandirian dalam perekonomian, sehingga nantinya akan lebih maksimal mengabdikan diri kepada masyarakat. (bgasJember)